

緑が丘だより



真岡中

12月

教育目標

- 1 自ら学ぶ生徒
- 2 心豊かな生徒
- 3 たくましい生徒

## 校長室から

### 17日間の冬休みを有意義に！

年の瀬も押し迫り、各家庭でもあわただしさが増していることと思います。師走の文字のごとく、本校の教員も毎日生徒のことを思い、走り回っている現状です。今年1年間の本校生徒たちの活躍はめざましく、締めくくりに特設駅伝部の県大会準優勝、関東大会6位という活躍の報を受けることになり、嬉しい限りです。



さて、学校では「年」と「年度」が両方使われています。令和3年はもうすぐ終わり、年越しを迎え、1月には令和4年になります。しかし、3月までは令和3年度ですから、令和4年に行う卒業式でも令和3年度の卒業式となるわけです。ややこしさはありますが、生徒にとっては気持ちの切り替え、新たな目標の設定など、プラスになることが多くあります。

2学期の終業式に、しっかりと新年の目標を立てるよう生徒に話しました。私もこれまで、冬休みの目標や1年間の目標など立てましたが、その通りできたためしがありません。しかし、それは無駄ではないとのこと。その時々「こうしよう！」と誓いを立てることが大事なんだと、何かの本に書いてありました。目標を達成できる人は素晴らしいですが、できなかったとしても、そのことを反省し次に生かすことを繰り返すことによって、一步一步前進していくことと思います。ぜひ、例年より若干長めの冬休みを有意義に過ごしてほしいと思います。

2学期の終業式に、しっかりと新年の目標を立てるよう生徒に話しました。私もこれまで、冬休みの目標や1年間の目標など立てましたが、その通りできたためしがありません。しかし、それは無駄ではないとのこと。その時々「こうしよう！」と誓いを立てることが大事なんだと、何かの本に書いてありました。目標を達成できる人は素晴らしいですが、できなかったとしても、そのことを反省し次に生かすことを繰り返すことによって、一步一步前進していくことと思います。ぜひ、例年より若干長めの冬休みを有意義に過ごしてほしいと思います。

先日、保護者の皆様には学校評価のアンケートをお願いしました。お忙しい中、ご協力いただきありがとうございました。学校を応援する立場から様々なご意見をいただきました。結果については次号以降でお知らせしますが、生徒からのアンケートを含め全教職員で検討を重ね、さらによい真岡中にしていきますので、どうか今後ともよろしくお願いいたします。

次年度の生徒会役員選挙を実施しました。会長及び副会長に計13名が立候補し、意見発表会がYouTubeによるライブ配信で行われました。実施形態が昔とはずいぶん違ってきたなと感じつつ、カメラの前の立候補者の堂々とした発表に、誰に託しても真岡中をさらに発展させてくれるだろうと思い安堵しました。今後大いに活躍してくれることを期待します。

